
Ankündigung mündliche Anfrage für die Sitzung des Stadtrates am 28.08.2019 
 

mündliche Anfrage der Stadträtin Beate Thomann (BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN) zum 
Zustand der Gewässer in Heide-Süd  
 
Nach aktueller Darstellung einer Bürgerin stehen mehrere kleine Gewässer in Heide-Süd kurz 
vor dem kompletten Austrocknen, die auch für zahlreiche Wildtiere als Tränkemöglichkeit 
von Bedeutung sind. 
 
Ich frage:  
 

1. Ist der Stadtverwaltung der aktuelle Zustand der kleinen Oberflächengewässer in 
Heide Süd bekannt?  

2. Hat die Stadtverwaltung Möglichkeiten geprüft, die betreffenden Gewässer künstlich 
mit Wasser aufzufüllen? Wenn ja, plant die Stadtverwaltung entsprechende 
Maßnahmen? Wenn nein, aus welchen Gründen nicht? 

 
 
gez. Beate Thomann 
Stadträtin BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN 
 
 


